



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Référence	<b>231005</b>
Prix	<b>1 340 000 €</b>

Mougins

Maison à vendre (06250)

Dans un secteur résidentiel de Mougins superbe Villa contemporaine 5 pièces de 198 m2, vue dégagée sur les collines, exposée plein Sud, Est et Ouest, au calme. Composée d'un spacieux séjour, salle à manger et une cuisine équipée ouverte sur le séjour, une grande terrasse couverte, quatre chambres, trois salles de bains avec wc et une cave. Grande piscine au sel, un jardin et un abri voitures sur un terrain de 900 m2.\*Honoraires inclus charge vendeur 5% t.t.c

*In a residential area of Mougins, superb contemporary 5-room villa of 198 m2, open view of the hills, facing south, east and west, in a quiet area. Composed of a spacious living room, dining room and an equipped kitchen open to the living room, a large covered terrace, four bedrooms, three bathrooms with toilet and a cellar. Large salt swimming pool, a garden and a carport on a plot of 900 m2.\*Fees included seller charge 5% incl. tax*

## L'IMMOBILIÈRE DE VAUGRENIER

Domaine des Hauts de Vaugrenier - 06270 VILLENEUVE-LOUBET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

